



## Dankurkunde für Edwin Klöppel

Die Einwohnerversammlung in Kasdorf bot Ortsbürgermeister Klaus Wagner (rechts) den idealen Rahmen, um Edwin Klöppel im Namen der Gemeinde zu seinem 25. Dienstjubiläum zu gratulieren und ihn für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste Dank und Anerkennung auszusprechen. Er bezeichnete den Jubilar, der das Amt des Ersten Beigeordneten bekleidet, als äußerst gewissenhaft und als einen ruhenden Pol. Neben einer Dankurkunde überreichte er einen Gutschein. (öl) ■ Foto: Nölle